

みなかみ町立藤原小学校 学校だより



みなもと

第8号 令和5年8月25日(金)



コツコツ続ける事を大切に、力を伸ばす学期に 2学期始業式

35日間の長い夏休みがあつという間に終わり、2学期が始まりました。2学期は1年の中で最も長く、運動会、藤原祭など大きな行事もたくさん控えています。コロナによりできなかった事の多くが、再びできるようになってきています。そんな中で、初めての事に出会い、最初はどうまくいかない場面も見られるのではないかと思います。しかし、コツコツがんばることで苦しさを克服し、力を伸ばしていくことができるのではないかと思います。このことを踏まえ、始業式では、2学期に「コツコツ努力を続けて自分を成長させて欲しい」と話しました(下記参照)。仲間と励まし合い、ほめる言葉を掛け合い、感謝し合って、いろいろなことに「チャレンジ」していけるよう、支援して参ります。引き続き、ご協力をお願いいたします。

始業式 校長講話

みなさんおはようございます。いよいよ2学期が始まりました。

2学期は、運動会、秋の旅行、音楽発表会、藤原祭など多くの行事があります。新型コロナでこの3年間できなかったものの、今年からできるようになった行事もあります。しばらく行われていなかった皆さんにとって、新しいことに挑むことが多くなる2学期かもしれません。1学期の終業式で話したように、これまでに心や頭や体のダムに貯めた力を使って、いろいろな事に「チャレンジ」して、自分の力を、さらに伸ばせるようがんばってください。がんばる皆さんの姿が、たくさん見られることを楽しみにしています。

さて、昨日で35日間の夏休みが終わりました。皆さんはどんな夏休みを過ごしましたか？私は、本を読むのが好きなのでほとんど毎日本を読んで過ごしていました。また、毎年家族で温泉に行くのですが、今年も行くことができました。校長先生の父は高齢なので、体力がなくなって、いつか行けなくなってしまう日が来てしまうかもしれませんが、その日が来るまで、毎年続けたいと思っています。

新しいことにチャレンジして欲しいと最初に伝えましたが、それと一緒に「コツコツ続けていくこと」を2学期は大切にしたいと思っています。「続けていける力を身に付けること」は、皆さんの心や頭、体を成長させるためにとっても大切なことです。何かを学んだり、技術を身につけたりする際には、一度や二度の努力だけではなかなか上達しません。毎日コツコツと続ける努力が大切なんです。

「継続は力なり」という言葉があります。毎日少しずつでも努力を重ねることで、自分の能力が向上し、素晴らしい成果を得ることができます。努力を怠らずにコツコツと続けることが成長への鍵です。そして、努力を続けていくと次の3つの力も身に付いていきます。

一つ目は、「習慣を付けられる力」です。毎日同じことを繰り返すことで習慣が身につきます。良い習慣を身に付けると、自分の生活が整い、時間を有効に活用することができます。二つ目は、「難しいことに立ち向かう力(あきらめない力)」です。努力を続

けることによって上達したり成果を出したりすると、自信がつかます。自信を持てることで、困難な状況に立ち向かう力を身につけることができます。三つ目は「忍耐力（耐え抜く力・がまんする力）」です。最初はうまくいかないこともあります。毎日コツコツと頑張ることで克服できることがあります。結果が出るまで、つらくてもやりきれぬ力「忍耐力」を持つことで、苦しい事があっても乗り越えられるようになります。

最初は難しく感じるかもしれませんが、最後までやり抜いたときに感じる「楽しさ」や「達成感」は素晴らしいものになると思います。何事も最初から完璧にできる必要はありません。失敗やミスも自分の成長させるために必要なことなんだと受け入れ、へこたれずにがんばりましょう！皆さんの頑張りは必ず報われます。

がんばる仲間達と励まし合い、ほめる言葉を掛け合い、感謝し合って、一人ひとりの力だけでなくチームワークも高めて、藤原小学校をよりよい学校にしていきたいと思います。そんな2学期になることを期待しています。

暑い夏に熱い走りで見事完走！

藤原湖マラソン

20日（日）に藤原湖マラソンが開催されました。晴天に恵まれましたが、それだけに暑さが気になる大会となりました。それでも、藤原小からの参加者は、全員完走することができました。お疲れさまでした。

○3kmの部

中島 優空くん 中島璃乃空さん

○15kmの部

亀井 康平教諭 土屋 成史教諭



全員が何らかの形で大会に参加しました

大淵奈々子先生着任

8月25日から、養護教諭の千明真緒先生が産休に入る事に伴い、養護教諭として大淵奈々子先生が着任しました。看護師として病院で長く勤務を経験されていたとのことで、その力が生かせる健康指導の場面を増やしていきたいと思っています。出勤初日から積極的に子どもたちとコミュニケーションを図ってくれました。健康についてのご相談がある場合は、来校の際に声を掛けてみてください。



大淵奈々子先生

8月・9月の予定

25日（金）始業式、校内作品展（～31日）

28日（月）藤原っ子

4日（月）朝礼、藤原っ子

14日（木）運動会前日準備

15日（金）第77回藤原小運動会
（雨天時は屋内で開催）

18日（月）敬老の日



21日（木）秋の全国交通安全運動（～30）

23日（土）秋分の日

25日（月）藤原っ子

校内作品展を開催しています。子どもたちが心を込めて作成した作品を展示していますのでぜひご覧ください！

